



MERCREDI 10 FEVRIER - FINALE DEPARTEMENTALE HAND-BALL

publié le 05/02/2016

L'équipe minimes garçons de hand-ball est qualifiée pour la finale départementale qui aura lieu au gymnase du collège Henri IV à Poitiers. La remise des récompenses s'effectuera au lycée du Dolmen.

Le départ aura lieu à l'entrée du stade de Jaunay-Clan à 10h 15. Le retour est prévu à 17h 30.

Pour tous les autres licenciés, un entraînement de badminton et tennis de table est prévu de 13h 30 à 15h 30.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.